



Nous avons gagné une première bataille

Le préfet nous a donné raison : il a émis un avis défavorable au projet d'implantation d'éoliennes INDUSTRIELLES dans la Vallée de l'Escrebieux.

C'est une victoire pour les populations des deux communes directement concernées : Izel et Quiéry. C'est une approbation du vote défavorable de plusieurs conseils municipaux, dont celui de Quiéry.

Bien entendu, nous ne pouvons pas crier victoire trop fort car les deux promoteurs ont jusqu'au 6 août pour aller en justice. Et, généralement, les tribunaux donnent malheureusement raison aux industriels.

Mais nous pensons que ce ne serait pas sérieux d'aller jusque-là car, dans la communauté de communes Osartis-Marquion et dans notre région, nous en avons assez de ces implantations trop nombreuses. TROP, C'EST TROP !!!

Il faut rappeler que, dans la vallée de la Sensée (Eterpigny, Dury, Récourt), le projet a aussi été retoqué par le préfet. Engie, le promoteur, a fait appel de la décision en justice. La procédure est longue.

Il faut rappeler qu'un nouveau projet (avec les mêmes promoteurs que pour nous) a vu le jour à Brebières. Les mairies de Brebières, Fresnes et Quiéry ont déjà manifesté leur opposition.

La bataille n'est donc pas finie. Nous y sommes prêts ... avec le soutien de la population ; et aussi grâce au rapprochement des opposants aux trois projets.

Nous serons présents lors du marché aux puces de Quiéry, le 3 septembre.

ENSEMBLE, NOUS GAGNERONS !

Pour contacter des Quiérysiens : escrebieux.association@gmail.com

- Pierre ROSE ; 5 ter, rue des aubépines ; 03 21 50 14 10
- Christian DEJAIGHER ; 24, rue des aubépines ; 06 87 43 54 84
- Christian WARLOUZET, 8 rue Michel Gazda ; 06 88 08 30 53
- André DESBLEUMORTIER ; 2 rue des acacias ; 06 08 95 70 58

<https://escrebieux-environnement.fr>

ipns ne pas jeter sur la place publique